

La expresidenta está en prisión domiciliaria: Lula da Silva llega a Argentina y se espera que visite hoy a Cristina Fernández

El líder brasileño viajó a Buenos Aires con motivo de la Cumbre del Mercosur, que también integran Uruguay y Paraguay.

AGENCIAS

La justicia argentina autorizó ayer al Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, que visite hoy a la exmandataria Cristina Fernández (2007-2015) en su vivienda en Buenos Aires, donde cumple arresto domiciliario por una condena firme de seis años de cárcel por corrupción.

El Tribunal Oral Federal N° 2, que condenó a Fernández, fue el que autorizó la visita del Presidente brasileño, quien llegó ayer a la capital argentina para participar en la cumbre de jefes de Estado del Mercosur que se celebrará hoy y en la que asumirá la presidencia *pro tempore* del organismo.

La justicia, además, advirtió a la exmandataria —que tiene autorizado el ingreso a su hogar de un grupo limitado de personas, entre ellos, abogados y familiares—, que deberá cumplir con la regla de conducta que se le impuso durante su confinamiento, que le exige “abstenerse de adoptar comportamientos que puedan perturbar la tranquilidad del vecindario”, como la salida al balcón para saludar a sus simpatizantes, según la resolución judicial a la que tuvo acceso The Associated Press.

Ayer, además, el tribunal aceptó dos apelaciones presentadas paralelamente por la fiscalía y la defensa de Fernández. Por un lado, el fiscal federal Diego Luciani solicitó que se revoque la prisión domiciliaria y que la expresidenta cumpla su condena en una cárcel común, mientras que la defensa cuestionó la colocación de una tobillera



FRANCE PRESSE

LULA Y CRISTINA en un encuentro en Sao Paulo en 2019.

electrónica que vigila el cumplimiento del arresto. Ambas deberán ser evaluadas por la justicia.

Cercanía entre ambos líderes

El viaje, en tanto, será la primera vez que Lula visite Argentina desde la asunción de Javier Milei en diciembre de 2023, sin que esté pautada una reunión

EXIGENCIA

La justicia exigió a la exmandataria que no se perturbe la tranquilidad del barrio donde está reclusa con la visita de Lula.

bilateral. “Creo que es una decisión del Presidente Lula y él está en su derecho de hacerlo”, dijo a EFE el canciller argentino, Gerardo Werthein.

El mandatario, en cambio, manifestó su interés en reunirse con Fernández, una aliada histórica del Presidente y a quien expresó su solidaridad apenas fue ratificada su condena por corrupción. Tanto Fernández como el propio Lula consideran que la exmandataria es víctima de un complot político y judicial.

El brasileño también fue condenado y encarcelado por corrupción, lo que lo dejó fuera de la contienda presidencial en 2018, y en esa época recibió la visita en prisión del entonces candidato peronista a la presidencia, Alberto Fernández.